
Fachschaftsrat Germanistik 
Universität Potsdam 
Am Neuen Palais 10 
Haus 5, Raum 0.06 
Sitzung des Fachschaftsrats Germanistik am Freitag, den 27.11.2015 von 12.15-13.30 Uhr 
 
Anwesende: Veronika, Elisabeth, Jana H., Anika, Julia, Lea 
Entschuldigt: Matteo, Nathalie, Felix, Naemi, Isabel  
Unentschuldigt: 
Protokollant/in: Jana H. 
Beschlussfähigkeit: ja  
 
Tagesordnung: 
1.) Begrüßung der Mitglieder: Feststellen der Anwesenden; Besprechung des Ablaufes 
2.) Aktuelle Themen:  
 2.1) E-Mails   Elisabeth 
 - Jeder sollte sich Gedanken bezüglich ankommender E-Mails machen, die den FSR betreffen 
   und diese auch ohne Aufforderung an die anderen oder speziell an Elisabeth herantragen 
                bzw. es sollte auf eventuelle Facebook-Nachrichten diesbezüglich unbedingt geantwortet 
                werden! Vor allem bezogen auf Mails, bei denen eine Rückantwort erwartet wird und die 
                nicht rein der Information dienen. 
 
 2.2) Wahlwerbung/Mitgliedervorstellung in Form von Vollversammlung? 
 - Aus Zeitgründen etc. wird die Einberufung einer Vollversammlung zur Zwecke der 
                Vorstellung der Kandidaten als wenig sinnvoll erachtet. 
 - Elisabeth schickt Anfang Dezember den Wahlaufruf über den Verteiler. Der Wahlaufruf wird 
                 auch über Facebook veröffentlicht. Bis zum 14.12.15 können mögliche Kandidaturen 
                 eingehen (als Mail über die FSR-Adresse). 
 - Alle, die sich bis 14.12.15 gemeldet haben, werden zum 04.01.15 eingeladen und sollen ein 
                 ganz kurzes „Bewerbungsschreiben“ inklusive Foto verfassen.  
 - Die Liste der endgültigen Kandidaten wird dann inklusive Bewerbung auf der Homepage 
                 veröffentlicht.  
 - Wir müssen uns darüber informieren, ob sich Jana V. zur Wahl aufstellen lassen kann. 
                 (Veronika) 
 
 2.3) Asta nach maximaler Mitgliedsanzahl befragen 
 - Veronika fragt beim Asta bezüglich der maximalen Mitgliederzahl nach. 
 
 2.4) Förderung des Projektes von Herrn Ernst: Mittel für Anreise der Moderation ? 
               - Es liegen noch keine Informationen vor, ob die Veranstaltung gefördert werden kann. 
 
 2.5) „Zufrieden mit Studienstart“?  Bericht Julia 
 - Projekt zur Untersuchung des Studienstarts 
 - Ziel: Ausbau der Studieneingangsphase 
 - Julia hat verschiedene Aspekte besprochen, wie bspw. die Einhaltung des Zulassungstages. 
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 2.6) Einführungsveranstaltung für Master-Studierende 
 - Es besteht Interesse an einer Unterstützung durch den FSR. Welche FSR-Mitglieder die 
                 Veranstaltungen konkret unterstützen, wird noch besprochen werden. 
 - Eine finanzielle Unterstützung wird nicht möglich sein, da der FSR keine Lebensmittel etc. 
                 abrechnen kann. 
  

2.7) Seminar Grammatische und lexikalische Strukturen 
- Das Seminar von Frau Pohle (?) fällt aufgrund von Krankheit nun dauerhaft aus. 
- Elisabeth kontaktiert Herrn D’Aprile und versucht, eine Lösung für das Problem zu finden 
  (Vertretung durch einen anderen Dozenten).  

 
Nächste Sitzung: Terminabsprache über Doodle 
                       nächster Termin im Dezember  
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